



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Esteban Ceca, abogado: “La entrada de capital en los despachos vía fondos de inversión va a revolucionar el sector legal”

En este mes de septiembre, Esteban Ceca cumple veinticuatro años vinculado al mundo de la abogacía, los últimos ocho dirigiendo este despacho, Ceca Magán Abogados, sin responsabilidades de clientes, al que transformó de ser una boutique legal familiar especializada en derecho laboral a una firma de servicios plenos de la abogacía, instalada como uno de los referentes del *middle market* del sector legal. Las previsiones del bufete son las de alcanzar los 30 millones de facturación cuando acabe este 2025 y seguir con la expansión nacional en las principales ciudades españolas.

Nadie mejor que Esteban para definir los hitos claves de la abogacía de los negocios en este nuevo curso jurídico. El parón vacacional ya es un recuerdo y los despachos empiezan a incorporar profesionales de prestigio a sus organizaciones. Ceca Magán lo ha hecho con Pedro Soriano como responsable penal económico en la oficina de Barcelona, y Andersen acaba de incorporar a Jesús Mardomingo, abogado referente en el sec

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |